

# **Des étudiants aident les victimes du tremblement de terre**

Une centaine d'étudiants italiens se retrouvent pour une semaine dans les Abruzzes, pour étudier les aspects éthiques de l'économie et pour travailler comme volontaires dans les tentes qui accueillent les réfugiés du tremblement de terre.

25/07/2009

L'article a été publié par le site français "**Eucharistie Sacrement de la Misericorde**", et vous pouvez le trouver à **cette adresse**.

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-be/article/des-etudiants-aident-les-victimes-du-tremblement-de-terre/> (03/02/2026)